
令和２年度第 1回 垂水区地域包括支援センター運営協議会（議事要旨） 

 

1 日時  令和 2年 8月 11日（火） 午後 1時 30分～ 午後 3 時 30分 

 

2 場所  垂水区役所 2階健康教育室 5・6 

 

3 議 題    

（１） 令和 1年度地域包括支援センターの運営状況について 

・実績報告書について（資料 1-1） 

・あんしんすこやかセンター連絡会等の実施状況について（資料 1-2）  

（２） 令和 2年度あんしんすこやかセンター事業計画について（資料 2） 

（３）介護予防ケアマネジメント対象者が要介護状態となった場合の取り扱いについて 

   －指定居宅介護支援事業所の選定における確認書の受理状況－（資料 3） 

（４）区運営協議会における報告事項の見直しについて（資料 4） 

（５）令和 3年度以降のあんしんすこやかセンターの運営について（資料 5） 

【 以 下 非 公 開 】 

（６）特定事業所へのサービス集中率について（資料 6） 

（７）地域包括ケア充実のための事業目標（資料 7） 

（８）その他 

 

4 出席者  委員 10名中 8名出席  傍聴人 0名 

 

5 当日出された主な意見・質問および回答（要旨） 

  

（質疑応答） 

Ｑ.レジュメの議題 2は令和 1年度ではなく 2年度という認識でよかったか。  

⇒区:そのとおり。レジュメを修正する。 

Ｑ.コロナウイルス感染拡大によって高齢者虐待または消費者被害の相談が増えているな 

ど影響はあるのか。 

 ⇒区:コロナウイルスの流行が令和 2年 2～3月からであったため、令和 1年度の統計的に

は影響は少ない。 

Ｑ.既存の圏域を増やしたり、新規法人が設けられるような区域はあるのか。 

 ⇒区:変更があるのは東灘区のみと聞いている。法人についてはこれからの公募受付と 

なる。 

Ｑ.舞子台あんしんすこやかセンターの平成 31年度事業目標の中に「フレイルの啓発」と 

あるが、「フレイル予防の啓発」に訂正いただきたい。 

⇒区:訂正する。 

Ｑ.徘徊 SOSの機器が携帯電話くらいの大きさであり、高齢者の親族から大きすぎるとい 

う声がある。認知症の高齢者に所持してもらう物だが捨ててしまうケースがある。 

サイズを小さくすることはできないのか。 

⇒区:ご意見として所管課に申し立てておく。 

以上 


